



## In versiones

### ⚡ Veracruz endereza

Ante la ola de endeudamientos de diversos estados, Veracruz, de Javier Duarte de Ochoa, acaba de mejorar su calificación de calidad crediticia, al modificar su perspectiva de negativa a estable, de acuerdo con la calificadora Fitch Ratings. La nota se modificó a estable fundamentalmente debido a la reducción de los pasivos circulantes, influido por el alto porcentaje de avance de la reestructuración de pasivos ejecutada por la entidad y el gran esfuerzo fiscal que ha puesto en marcha.